# AGUD · P Library Letter

2022年 12月利用状況

令和5年1月6日

#### (1)開館日数及び入館者数

(昼間・9:00~17:30、夜間・17:30~20:00)

		開	館	日	数	入		館	者		数
		昼	間	夜	間	飐	間	夜	間	伽	計
楠	元		23		17		2,088		699		2,787
末盛	分室		18		17		540		97		637
合	計						2,628		796		3,424

学外利用者(登録なし)

楠	元	2
末盛	分室	1

## (2)帯出人数

		教職員	学	生	その他登録者	合	計
人	数	39		85	3		127

帯出人数「学生」のうち:人

歯学部学生	薬学部学生	短大生
39	20	13

### (3) 帯出冊数

		/	教職員	学	生	その他登録者	싐	計
fl	<del>II]</del>	数	82		148	5		235

#### (4)-1文献相互貸借依頼件数 (4)-2図書・雑誌貸借依頼件数

	件数		件数
学外受付	7 (3)	学外貸出	3 (0)
学外依頼	14 (2)	学外借受	0 (0)
合 計	21 (5)	合 計	3 (0)

※()内数字は大学図書館以外

	件数
学外貸出	0
学外借受	0
合 計	0

#### (4)-3CAN図書貸借依頼件数 (4)-4学内図書貸借依頼件数

	件	数
学内貸出		5
学内借受		14
슴 計		19

本格的に寒い日が続き、ホワイトクリスマスにもなった12月。図書館では換気のため 窓を少しだけ開けてありますが、時々閲覧席が寒いという学生さんがブランケットを借 りていかれることがありました。暖房の温度を上げても窓際に近い席などはやはり冷 える場合があります。図書館へは充分に暖かい服装でお越しください。

2023年が始まりました。晴天に恵まれたお正月2日と3日に開催された箱根駅伝をご 覧になった方はいらっしゃるでしょうか。1区から10区までそれぞれ1人約20kmもの距 離を各大学のタスキを繋いで力走する選手たち一人一人にドラマがありました。後続 車から走者を激励する監督たちの言葉も耳に入ってきますが、印象に残ったのは走り 終えた選手にかける「ありがとう!」という言葉です。この「ありがとう!」に込められた ものを思うと、涙なしではいられません。